Dianpawa

Von Ramsen nach Hemishofen auf dem Schienenvelo

Bist du schon einmal mit einem Schienenvelo gefahren? Nicht? Dann kommt hier die Gelegenheit! Wir haben 3 Schienenvelo zur Verfügung mit insgesamt maximal 15 Plätzen. Nutze die Gelegenheit und melde dich an, denn mässig sportliche Betätigung hat wahrscheinlich noch selten so viel Spass gemacht!



Wann: Samstag, 21. September 2024

Treffpunkt: Bahnhofhalle Schaffhausen 9:40 Uhr oder beim Migros Partner in Ramsen 10:30 Uhr

Ablauf: 10:30 Uhr Café (und Gipfeli/Brötli) im Kafi Moscito im Migros Partner – bezahlt jeder

selbst

11:30 Uhr Abfahrt mit den Schienenvelos ab Ramsen (5 Gehminuten vom Migros Partner) Richtung Hemishofen. Dabei passieren wir die Hemishoferbrücke von welcher wir eine tolle Aussicht auf den Rhein geniessen. Mit Manns- oder Fraukraft drehen wir unser Gefährt und radeln zurück zum Ausgangsort.

Auf der Strecke legen wir eine kleine Apéropause ein. Fahrtdauer: ca. 90 Minuten

13 Uhr Ankunft in Ramsen. Es folgt eine ca. 20-minütige Wanderung zum Grillplatz, wo wir es uns gemütlich machen und unseren Zmittag einnehmen

(Grillgut/Verpflegung etc. selbst mitnehmen oder im Migros Partner kaufen).

15:35 Uhr Abfahrt mit dem Bus Richtung Schaffhausen oder mit Privatauto **16:08 Uhr** Ankunft in Schaffhausen

Es besteht auch die Option einen «Abschluss-Kafi» im Kafi Moscito einzunehmen und eine Stunde später nach Schaffhausen zu fahren.

Kosten: Fr. 20.00 bei mindestens 12 Teilnehmenden (Dianpawa-Fünflieber inkl.) Verpflegung

und Buskosten gehen zu Lasten des Teilnehmers

Bitte meldet euch bis 16. September 2024 unter <u>schaffhausen@dianpawa.ch</u> oder 079 566 40 41 (Sonja) an.

Abmeldungen können nur bis zum Anmeldedatum kostenlos entgegengenommen werden, danach ist ein Unkostenbeitrag von Fr. 15.— zu entrichten, da wir die reservierten Schienenvelos zahlen müssen. Wir danken für dein Verständnis.

Wir freuen uns auf zahlreiche Anmeldungen! Sonja und Maren